

Soria, 24 de diciembre de 2012

## NOTA DE PRENSA

### El CCA y el Ayuntamiento de Soria tiñen de música clásica las calles de Soria esta Navidad

- La iniciativa 'Música en la calle' programa una serie de recitales a cargo de alumnos del Conservatorio de Música en el centro de la ciudad.

El Centro Comercial Abierto de Soria (CCA) y el Ayuntamiento de Soria programan por segundo año consecutivo recitales de música clásica en las calles del centro de la ciudad para esta Navidad.

'Música en la calle' es el título de esta iniciativa que comprende la interpretación de breves recitales de música clásica por parte de formaciones de alumnos y ex alumnos del Conservatorio de Música de Soria.

Los días 26, 28 y 31 de diciembre y el 4 de enero son las fechas previstas en las que tendrán lugar, en las franjas de horarios comerciales de mañana y tarde, estos recitales en los que participarán cuartetos de cuerda y guitarra.

Los recitales de 'Música en la calle', que se celebrarán en distintos puntos entre la iglesia de El Salvador y El Collado, surgen con la idea de amenizar el devenir de los paseantes por las calles principales de la ciudad de Soria creando una atmósfera agradable y estimulante.

\*\*\*\*\*

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es

C/ Vicente Tutor, 6 Planta 4ª. 42001 Soria. Tfno. 975 233 222. Fax. 975 233 223.

foes@foes.es www.foes.es